

## Corparaucanía, Intendencia y Ministerio Energía firman guía

● Corparaucanía, la Intendencia y el Ministerio de Energía firmaron una guía que fija estándares comunitarios para los proyectos del sector. La "Guía Estándar", como

también se conoce el texto, promueve, entre otros aspectos, la inclusión de todos los actores que tienen intereses relacionados con el proyecto, con acciones como comenzar a dialogar en forma temprana, oportuna y pertinente y durante todo el ciclo de vida del proyecto; entrega transparente de información en forma comprensible y con relevancia para las partes; lograr que el proceso de diálogo se desarrolle con voluntad de llegar a acuerdo y que incida en la toma de decisiones.ca